



Une rencontre avec Guillaume Bouzard à Parthenay

publié le 06/02/2020

Le mardi 4 février, les élèves de 3ème du collège ont rencontré **l'auteur de BD Guillaume Bouzard** au **lycée Pérochon** de Parthenay. La rencontre était organisée en lien avec des actions autour de la bande dessinée dans les deux établissements.

Guillaume Bouzard a présenté son **parcours en tant qu'auteur de BD**. Il a raconté aux élèves sa révélation, enfant, à la lecture d'un *Journal de Spirou* : il sera auteur de bandes dessinées. Il a ensuite dessiné tout au long de sa scolarité et, au lycée, a créé ses fanzines (petits journaux amateurs) pour diffuser son travail à son entourage. Il a fait des études d'art, les Beaux-Arts, pour avoir les bases du dessin, et a rencontré les fondateurs de nouvelles maisons d'édition indépendantes : les Requins Marteaux et Six pieds sous terre. Son travail s'est fait connaître avec la nomination au festival d'Angoulême de ses deux premiers albums. Il a néanmoins passé une dizaine d'années à faire des petits boulots avant de vivre de la bande dessinée, notamment grâce à sa collaboration à plusieurs magazines.

Il y a un peu plus de 5 ans, il s'est lancé dans le dessin de presse, pour sortir d'une certaine routine. Il fait ainsi des dessins dans *Le Canard enchaîné*, tout en continuant la bande dessinée en parallèle.

Après cette présentation de son parcours, Guillaume Bouzard a montré aux élèves des documents qu'il avait amenés : planches originales du dernier album de Lucky Luke, dessins pour *Le Canard enchaîné*, divers fanzines... et il a dédicacé une bande dessinée du CDI !





La rencontre s'est terminée sur un petit jeu : les élèves devaient reconnaître des hommes politiques caricaturés par le dessinateur.



En parallèle de cette belle rencontre, les élèves de 3ème ont eu la chance de faire un atelier zootrope, où ils se sont essayés au dessin à animer, puis de visiter le lycée.